



CABRERIZOS

El Ayuntamiento inaugura la nueva ruta de senderismo 'La Cornisa'

La Diputación invierte 8.000 euros para su señalización y dinamización

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
CABRERIZOS

Los vecinos de Cabrerizos asistieron ayer a la inauguración de la ruta *La Cornisa* en un día típicamente veraniego. Al acto acudieron el diputado de Juventud, Alfredo Martín; el director de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, José Sánchez; y toda la Corporación municipal.

La creación de esta ruta se encuadra dentro del proyecto *Haz Camino* y ha contado con un presupuesto total de 8.000 euros aportados por la Diputación: 6.000 euros destinados a la señalización y 2.000 para todas las labores de dinamización.

Un centenar de vecinos participaron en esta nueva ruta que se pudo realizar a pie o en las bicicletas que prestó la USAL. El sendero, de tan solo 5,7 kilómetros,



La alcaldesa estuvo acompañada de los representantes de la Diputación y la USAL. MARJÉS

dirige al senderista hacia una de las zonas más bellas del municipio, donde se puede disfrutar de

dos tipos de paisaje diferenciados: los sinuosos campos cerealísticos de La Armuña, en los que la vista

se pierde entre sus amplios horizontes; y los Escarpes del Tormes, singular paraje en el que los pausados suelos se ven interrumpidos por entrantes y salientes, barrancos y cárcavas, revisas y pliegues formados por la acción de las aguas que buscan su unión con el Tormes.

El sendero cuenta con una dificultad moderada y una duración de una hora y quince minutos. Los pasos del senderista se dirigen hacia el sur de la localidad para dirigirlos hacia el inicio de los Escarpes, tras descender junto al Convento de las Carmelitas Descalzas se inicia un ascenso que alcanza los 840 metros sobre el nivel del mar.

Otro de los puntos a destacar en la ruta es el Mirador de La Garcesa donde el Tormes se convierte en el protagonista indiscutible. A partir de ahí, el recorrido se vuelve sinuoso, abriéndose a panorámicas sobrecogedoras, disfrutando de un paraje de enorme valor paleontológico y natural, acompañado en todo momento por una excepcional variedad botánica. ■